

VIE DES MOUVEMENTS

REPUBLIQUE CENTRAFRICAINE

A Bangui un mouvement très jeune

La pandémie de coronavirus a bouleversé tous les programmes qui avaient été mis en œuvre dans le mouvement. Elle est venue aggraver la situation des retraités déjà affaiblis par la situation alimentaire, sanitaire, la pauvreté et l'âge.

Notre mouvement est encore très jeune, c'est le benjamin même de tous les mouvements de la République. Il éprouve beaucoup de difficultés pour son épanouissement.

Des réunions sont organisées aujourd'hui avec les équipes paroissiales, des pastorales auprès de nos frères malades. Avec notre aumônier nous organisons des recollections (formation sur la foi). Nous avons aussi célébré la journée du 1^{er} octobre, journée des personnes du 3^{ème} âge mais par faute de budget aucun autre projet n'a été envisagé.

En ce qui concerne le thème de la rencontre internationale « **Renaître ou Eglise synodale** » c'est l'un des défis majeurs de la reconnaissance de l'égale dignité de tous les baptisés à devenir sujets et porteurs de la mission qui est la nature profonde de l'Eglise et la synodalité en est le chemin.

Cette sortie passe par la conversion des mentalités, des esprits et des cœurs. Elle apparaît comme un vibrant appel du Seigneur à marcher ensemble, fort et faible. C'est une difficulté pour le mouvement en République Centrafricaine qui malheureusement n'a pas pu participer à cette rencontre.

Extraits du rapport de M. Nicolas Matchika

